



共生・凡事徹底・挑戦

大館市立田代中学校

学校報 第6号

令和7年6月27日

TEL 54-3042

FAX 54-6063

E-mail:tashirochu@oodate.or.jp

田代中の勇姿に心が震えた、大北総体！

6月14日(土)、15日(日)に行われた大北総体は、田代中の勇姿に心が震えた、大北総体！個人及び団体ともに楽張るパワー全開で、見事な結果を残すことができました。これまで選手を信じて御支援、御協力くださった保護者の皆様、地域の方々に心から感謝申し上げます。

さて、大会を終えた今、選手が抱く思いは様々だと思いますが、共通することは、全力で戦いに挑んだ経験は人生の財産になるということです。勝って得るものがあれば、負けて得るものもあるはずです。勝敗だけに左右されるのではなく、「自分が得たものは何だろう?」と前向きな質問をしてみましょう。きっと答えが見つかるはずです。ガンバレ、田代中の勇姿に心が震えた、大北総体！



野球 楽張るプレイで優勝



スーパー応援団！



卓球男子団体 鉄壁ペア



バレーボール 圧倒的な強さ



陸上競技 自己ベスト続出



水泳 初の大北総体

大北総体の結果

○野球競技 大北2区 優勝

○陸上競技

男子共通200m	第1位 佐藤惺多さん
男子2.3年1500m	第5位 佐藤綾祐さん
男子共通800m	第3位 久留嶋晃佑さん
女子共通走幅跳	第5位 佐藤光莉さん

○バレーボール競技 優勝

○卓球競技

男子団体 優勝	
男子個人 第1位 小笠原典杜さん	
第2位 佐藤玄輝さん	
第3位 山下 晋さん	
第5位 工藤 翼さん	
第5位 木村海斗さん	
女子個人 第2位 安部ゆめさん	

○水泳競技

男子100m平泳ぎ 第2位 岩澤來輝さん
女子100mバタフライ 第2位 山田結佳さん

○ソフトテニス競技

男子ダブルス 第5位 松坂悠生さん

6/19 人権の花 植栽式

法務省が主催する人権の花運動が、田代中学校で行われることになりました。6月19日の植栽式では、異学年の3人一組で一つのプランターにサルビア、マリーゴールド、日々草を植えました。これから学年交代で水やりなどのお世話をていきます。

小さくてか細い花苗は、生徒たちのお世話によって成長していきます。その過程から生徒たちはどのようなことを感じ取っていくのでしょうか。生徒たちの心の成長も楽しみです。



6/26キャリア講話～勇気と元気をいただきました～

ふるさとキャリア教育の一環として、講師をお招きして「生き方」にまつわるお話をさせていただくキャリア講話。今回は、トータルアクトエディティ協議会の田村貴明さん(たけのこ館経営)、石田達宏さん(ヒップホップミュージシャン)、DJ.KORNさんにお越しいただきました。地域の活性化に尽力されている講師の方々は、ふるさと寄せせる熱い思いと、生徒たちへのエールを、語りと音楽で伝えてくださいました。



世田谷区教職員研修視察研修会

6月25～26日の2日間、東京都世田谷区立富士中学校から1名の先生が来校し、理科の授業について研修を行いました。今年で4年連続の訪問となりました。初日は1、2年生の授業参観、二日目は3年生の授業を行っていただきました。



地区ボランティア会議

「ふるさとキャリア教育」の一環として、郷土愛の醸成や地域貢献力を育むことを目的に実施している地区ボランティア。その打合せ会議が行われました。

各地区の行政協力員、民生児童委員等の方々にお越しいいただき、夏休みに行う地区ボランティアの活動内容について話し合いました。今年は7月23日に実施予定です。地域のために、有意義な一日になることを願います。

